## 団長の独り言

## -月8日(日)「一生懸命やろうよ!」

じがする。 2023年の初稽古を7日(土)に行う。 2023年の初稽古を7日(土)に行30日(金)に特訓稽古を行ったので、通常のおけど、「正月3が日」を挟んでの稽古なんだけど、「正月3が日」を挟んでの稽古ないます。

とれほど「正月」ってのは特別のものなんだろうねぇ・・・ 正直、「正月ボケ」を恐れてはいたけれど、だからと言って「おっ!良かったけれど、だからと言って「おっ!良くなってきたな!」ってのを感じさせてくれるほどの芝居は全然現れず、進歩もれるほどの芝居は全然現れず、進歩もれるほどの芝居は全然現れず、進歩もれるほどの芝居は全然現れず、ルードだった。

みんな余裕があるのかなぁ?

感がない。稽古を迎えるが、やっぱり、どこか緊張かりで、危機感を持ちつつ本日日曜日の稽古のための稽古って雰囲気の役者達ば

いてもらう。7年前に放送された番組を皆さんに聞やなぎまさひこのちょっといい話」という1そこで今日の稽古前、ニッポン放送「うえ

らラジオ・パーソナリティーの上柳昌彦昨年末、劇団の資料の整理をしていた

動してしまったんです。きて、久々にこの番組を聞いたら、感さて、久々にこの番組を聞いたら、感さんが、劇団ふぁんハウスの事を紹介し

フォルティシモが流れ、 聞いて下さい!」と上柳さんが紹介し、 るというハウンドドッグのフォルティシモ、 雄さんが、勝手に劇団の歌と決めてい 組の最後に、「それでは、団長の平野恒 15 て本物の芝居を創る!」ってスピリッツ きっかけから始まり、私がずーっとこだ 伝えて下さる。 もBGM入りで、とってもドラマチック わり続けてきた「熱意とやる気を持っ 番 . 熱く熱く語って下さっていて、その番 組は、 劇団ふぁんハウス立ち上げ 公演情報まで

てきた。

できた。

できた。

できた。

できた。

できた。

きた想いが込み上げてきたんですねぇ。くブレさせる事なく、ここまで続けてオで紹介して下さったスピリッツを、全この番組から17年経ったけれど、ラジ

ていて、それもまた!たけもっちゃんのうワイド」に出演した番組も収録され弘)がTBSラジオ「大沢悠里のゆうゆそのCDには、たけもっちゃん(竹本和

か出てかった。

くれた。
くれた。
くれた。

最

初に戻るという稽古を行う。

ば 出 シーンの半分をカットする事にした。 ている時間はもうないので、思い切って にまでなったのに戻ってしまっている。 フのトチリがすさまじく、どの役者も じられないダラダラ芝居が続いていた。 いるようで、エネルギーのかけらも感 ンワまで通してみると、ちゃんとやって ようやく「これならなんとか」って感じ た最悪のシーンに逆戻りしていた。 で・・・いざシーン1から順を追ってシー このシーンを修正するのに時間を割 、んな間の連続で・・・前に見せてもらっ す作戦に変更しなきゃ間に合わない。 来ない箇所を切って出来る箇所を伸 から丁寧に手取り足取り「指導」し かも一番ネックのシーン5では、セリ き

シーンと静まり返るが、気を撮り直し、「カットします」と宣言すると稽古場はからしょうがない。 ない事だけど、役者がいつまでたってくない事だけど、役者がいつまでたって

一人でもとちったりつまったりしたら徹底的にこのシーンだけやる」と決め、こうなりゃー私も開き直り、「今日はカットしたバージョンのシーン5をやってカットしたバージョンのシーン5をやって

何度も何度も一所懸命に演じる。投げやりになるメンバーはいない。それでも「やってられねー」と腐ったり、7、8回はやったかもなぁ。

するとどうだろう?どんどんエネルギーが出て来て、たわいもないシーンなのに、皆の熱量ある芝居に引き込まれていく。
いやま~これには本当にびっくり。
いやま~これには本当にびっくり。
いいかまからこの迫力でやってちょうだら最初からこの迫力でやってちょうだいよ!のとしいだがはれていた!

げられたのはいうもなでもない。あとの稽古も、熱い熱い稽古を繰り広

そう確信の出来た今日の稽古でした。れば、きっと今回も成功するよ!真剣さと緊張感を本番まで持続出来